

Analizan nueva contingencia energética debido a averías



La noche de este lunes volvieron al funcionamiento Mariel y la planta 2 de la termoeléctrica de Felton.

La Habana, 17 ago (RHC) El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero, y el titular de Energía y Minas, Liván Arronte, encabezaron este lunes una reunión de análisis de la nueva contingencia energética del país, debido a las averías en varias plantas generadoras.

El jefe de Gobierno instó a solucionar las roturas en las unidades productoras de electricidad en el menor tiempo posible y a buscar alternativas para minimizar las afectaciones en el servicio a la población.

Jorge Armando Cepero, director general de la Unión Eléctrica, precisó que se trabaja de forma continua para solucionar las roturas, y se esperaba que la noche de este lunes volvieran al funcionamiento Mariel y la planta 2 de la termoeléctrica de Felton.

Añadió, asimismo, que el país presenta limitaciones tecnológicas, muchas de las cuales tienen como base al bloqueo de los Estados Unidos, que dificulta la entrada de piezas de repuesto. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba